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1 知事懇談会における懇談テーマ等を審議
	 〜平成30年度第4回理事会を開催〜

10月25日（木）、秋田市の「ホテルメトロポリ
タン秋田」において、本会の平成30年度第4回
理事会を開催しました。
開催にあたり藤澤正義会長は、「9月12日

（水）に京都市で開催された第70回中小企業団
体全国大会において、理事会で審議いただいた
内容を取りまとめて、本会から提出された要望
事項含めた全16項目の大会決議が採択、承認さ
れた。本日は、12月に開催予定の佐竹敬久秋田
県知事との懇談会のテーマ等について協議す
ることとしており、年に一度、佐竹知事と直接
懇談させていただける貴重な機会であるので、
役員の皆様から各業界における生の声を率直
にお聞かせいただきたい。」と挨拶しました。

引き続き、藤澤会長が議長となり議案の審議
が行われ、会員の加入・脱退の承認のほか、今
年度上半期の事業遂行状況ならびに予算執行
状況や、平成31年度事業予算の要望の内容等に
ついて報告が行われました。
また、協議事項として、12月6日（木）に開催
が決定している佐竹知事との懇談会における
懇談テーマ等について活発な意見交換が行わ
れ、出席理事からは「働き方改革への対応」、「人
手不足による外国人技能実習生の活用」につい
て多くの意見が出されました。発言のあった意
見・要望を受けて、早急にその内容を整理・検
討し、佐竹知事との懇談会に向けて準備を進め
ていくこととしています。

［理事会議事の審議］


